
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　令和６年８月吉日

土浦市立右籾小学校PTA

会長　大野　勤

体操服に関するアンケートについて

　平素はPTA活動に関するご理解ご協力をありがとうございます。

　さて、現在使用している学校指定体操服の上着ですが、多様性やジェンダーの

観点から自由化に向けて検討を行っています。

　つきましては、学校指定体操服における皆様のご意向をお聞かせいただきたく

アンケートを実施いたしますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

　なお、アンケート結果につきましては、「運営委員会だより」にて後日公表いたし

ますとともに、皆様からいただいたご意見等を元に、今後学校や販売店との協議

を進めていけたらと考えております。

【アンケート内容　※以下から１点選んで回答をお願いいたします。】

　①現状通りの体操服

　②現状デザインのまま白色の生地を厚くする

　③現状デザインのまま色を変更（グレーや紺）

　④自由化

　⑤その他（各自記載をお願いいたします）

【回答方法】

集計作業の都合上、グーグルフォームでのアンケートのみの実施とさせていただ

きます。

指定体操服について、お子様とご家庭で話し合われたうえ、ご回答をお願いいた

します。

【アンケート期間】

８月３１日（土）２０時までとさせていただきます。


